

Camiers : le groupe WoodStock Experience a mis le feu au public

Publié le 24/06/2013



Le groupe WoodStock Experience a enflammé la ville de Camiers, malgré le froid ambiant.

La ville de Camiers – Sainte-Cécile avait convié, ce dimanche soir, sur la place des Anciens-Combattants, le groupe musical WoodStock Experience,

Cette formation est composée de quatre musiciens et d'une chanteuse. Ils avaient répondu à l'invitation de la municipalité, lancée dans le cadre de la fête de la Musique. Avec ses reprises des morceaux des années 70 des Stones, des Doors ou de Deep Purple, le groupe a fait danser le public camiérois. Malheureusement, le mauvais temps n'a pas attiré beaucoup de monde, malgré la très bonne prestation des artistes et la très belle voix de la chanteuse.